



8 Pièces

3000 m²

Réf. L0098LC

7 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à louer (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle villa néo-classique de 350m2 située proche du village de Saint Paul de Vence. La villa se trouve sur un terrain de 3000m2 où l'on retrouve terrasse avec coin barbecue, une grande piscine chauffée à débordement. La villa est composée de 3 chambres avec salle de douche en suite, une cuisine tout équipée, salle à manger et grand salon avec télé et cheminée qui donne sur l'extérieur. La maison est climatisée. 2 studios avec 1 grand lit double et kitchenette avec entrée indépendante complètent la maison. Une terrasse couverte avec installations de sport, table de ping pong. Propriété au calme et ...

Beautiful neo-classical 350m2 villa located near the village of Saint Paul de Vence. The villa is set in 3000m2 grounds featuring a terrace with barbecue area and a large heated infinity pool. The villa has 3 bedrooms with en suite shower rooms, a fully equipped kitchen, dining room and large living room with TV and fireplace overlooking the outside. The house is air-conditioned. 2 studios with 1 double bed and kitchenette with independent entrance complete the house. Covered terrace with sports facilities and ping pong table. Quiet property with good exposure.

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

